

Wenn Sterben die Erlösung bedeutet,
ist der Tod kein Übel.

Als Gott sah, dass der Weg zu weit, der Berg
zu hoch und der Atem zu schwach wurde,
legte er seinen Arm um ihn und sagte:
Komm her...

Traurig nehmen wir Abschied von meinem lieben Vater, meinem Schwiegervater,
unserem Grossvater, Urgrossvater und Freund

Kurt Wymann

30. August 1929 bis 4. September 2016

Nach einem reich erfüllten Leben und schönen Monaten im Pflegeheim Bergsicht in
Kirchlindach ist er in der Nacht auf Sonntag von seinem Leiden erlöst worden und friedlich
eingeschlafen.

Traueradresse:
R.+T. Wymann
Sollrütistrasse 18
3098 Schliern

Roland und Therese Wymann - Dick
Valérie Wymann
Carole und Reto Janzi - Sahli
mit Lorin und Lenja
Marc und Laura Sahli - Weber
mit Ian, Kayla und Neala
Nicole Sahli

Zum Trauergottesdienst am Montag 12. September um 15:00 Uhr in der Neuapostolischen
Kirche in Zollikofen, Kirchlindachstrasse 62, laden wir Sie herzlich ein.

Die Urnenbeisetzung findet vorgängig im Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Theodora, Hauptstrasse 34A,
5502 Hunzenschwil. «Mit den Traumdoktoren Lachen schenken», für Kinder im Spital.
Postkonto 10-61645-5. Vermerk: Kurt Wymann

Gilt als Leidzirkular